

L'ONU appelle à une plus grande inclusion des réfugiés



Nations Unies, 20 juin (RHC) Le secrétaire général des Nations Unies, António Guterres, a appelé les communautés et les gouvernements à inclure les réfugiés dans les stratégies de réponse à la pandémie de Covid-19, les services médicaux, l'éducation et le sport.

Guterres a souligné dans son message pour la Journée mondiale des réfugiés, comment ces personnes ont une fois de plus démontré, dans la crise sanitaire actuelle, leur contribution inestimable à leurs sociétés adoptives en tant que travailleurs essentiels et de première ligne.

Mais pour beaucoup, a-t-il noté, la pandémie a détruit leurs moyens de subsistance, provoque plus de stigmatisation et de diffamation et les expose de manière disproportionnée au virus SRAS-CoV-2.

Guterres a également reconnu le travail accompli par les pays qui accueillent des réfugiés et il a souligné que l'appui des États, du secteur privé, des communautés et des individus reste nécessaire pour progresser ensemble vers un avenir plus inclusif, exempt de discrimination.

Les réfugiés que j'ai rencontrés m'ont montré ce que signifie reconstruire sa propre vie tout en rassemblant la force pour enrichir la vie des autres, a-t-il exprimé.

'En tant que Haut-Commissaire pour les réfugiés pendant 10 ans, j'ai été inspiré par leur courage, leur résistance et leur détermination. '

Le secrétaire général de l'ONU a également exprimé son admiration pour tout ce que cette communauté enseigne sur le pouvoir de l'espérance et de la guérison.

La guerre, la violence et la persécution ont forcé plus de 80 millions de personnes dans le monde à fuir leurs foyers, laissant tout derrière eux pour se sauver eux-mêmes et leurs familles, a déploré le diplomate portugais.

Il a également insisté sur le fait que les réfugiés doivent recommencer leur vie et que nous avons le devoir de les aider, mais que nous ne pourrons réussir que si nous restons unis.

L'Assemblée générale des Nations Unies a adopté le 4 décembre 2000 une résolution proclamant le 20 juin Journée mondiale des réfugiés, coïncidant ainsi avec l'anniversaire de la Convention de 1951 relative au statut des réfugiés.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/261323-lonu-appelle-a-une-plus-grande-inclusion-des-refugies>



Radio Habana Cuba